

FESTIVAL

Del 21 al 25 de octubre se desarrollará una nueva edición del **VII Festival Internacional Sonido y Movimiento de la Espol**. Este año, la danza contemporánea y la música electrónica son algunas temáticas principales de este evento. Ernesto Romero, especialista en síntesis de sonido y tecnología musical electroacústica, y María Luisa González, bailarina y coreógrafa, son algunos de los invitados especiales. Además, *master class*, *live performances*, conferencias, espectáculos y concursos formarán parte de las actividades que se desarrollarán en distintas sedes: Espol Prosperina, Teatro Centro de Arte, Teatro Centro Cívico, MAAC Cine y Colegio de Artes Raymond Mauge Thoniel. **En www.espol.edu.ec más información.**

